

BERGBAUERN



*Der 1942 gegründete Verein SCHWEIZER BERGHILFE bezweckt, «auf gesamtschweizerischer Ebene die wirtschaftlichen Existenzgrundlagen und die Lebensbedingungen im Berggebiet zu verbessern...» Sie will der*

*Abwanderung entgegenwirken. - Das Jahr 1990 brachte der BERGHILFE Rekord-einnahmen von über 17 Mio. Franken: 6 Mio. Spendensammlung, 2.2 Mio. zweckbestimmte Spenden, 8.8 Mio. Erbschaften und Legate. 1990*

*wurden unterstützt: 279 Wohnsanierungen, 230 Erschliessungen und 268 Stall-sanierungen. Die Karl Mayer Stiftung zählt zu den regelmässigen Spendern der SCHWEIZER BERGHILFE.*